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Александр Энберт считает, что уровень российских фигуристов не упал.

Сейчас россияне не допускаются до турниров под эгидой Международного союза
конькобежцев (ISU).

«Мне бы очень хотелось верить в то, что наши ребята выступят на Олимпийских играх
[2026 года] в Милане. Думаю, что Сихарулидзе не просто так это сказал (ранее глава
ФФКР высоко оценил шансы россиян на участие в Олимпиаде-2026 – Sports), значит,
начались какие‑то переговоры. У наших спортсменов была бы большая мотивация.

За время отстранения уровень [российского катания] не упал, а движется вперед.
Будет проблема с квотами, конечно, но это вопрос времени. Главное – выступать,
кататься, соревноваться с сильнейшими», – сказал серебряный призер
Олимпиады-2018 в команде Александр Энберт.

«Готовимся к Олимпиаде, но много не обсуждаем допуск с ISU». Боссы нашей фигурки
запутались


